

楠見西小学校だより



平成 31 年 2 月 4 日

暦の上では、もうすぐ春！

2月3日は節分、そして今日2月4日は立春です。寒さ厳しい毎日が続いていますが、春はもうそこまでやってきました。校庭の花壇のチューリップは芽を出し、桜のつぼみも膨らみ、それぞれ春の開花にそなえ寒さを我慢しながら準備をしているようです。

本校でも風邪やインフルエンザで欠席する児童はいましたが、学年閉鎖になることもなく子どもたちは元気に学習しています。学校では、引き続き「手洗い・うがい」「教室の換気」「規則正しい生活」等の指導を行っていきませんが、ご家庭でも「睡眠時間の確保」「栄養バランスのとれた食事」等のご指導・ご協力を引き続きよろしくお願ひします。

不審者対応避難訓練を実施しました。

1月29日(火)2限 6年の教室に不審者が侵入したという想定で、避難訓練を行いました。今年も和歌山北警察署・和歌山市立少年センターに協力をお願い、警察官に不審者役をしていただき訓練を行いました。事前予告をしていたのと2年目ということで子どもたちの対応は冷静で、臨機応変に迅速に避難できました。訓練後 集会で北署 大倉係長からも褒めていただきました。

万一の時には自分の命は自分で守れるようこれからも避難訓練を継続して実施していきたいと考えています。



「参観日」「持久走大会」「なかよし集会」「6年生を送る会」

15日には「参観日」20日には「持久走大会」22日には「なかよし集会」27日には「6年生を送る会」と多くの行事があります。お忙しいとは思いますが子どもたちの頑張る姿をぜひ見に来ていただければと思っています。

「楠見西小をよりよくなるアンケート」にご協力ありがとうございました。

11月に児童、保護者、教職員を対象に行ったアンケートの集計が終わりました。保護者の皆様にもご協力いただきありがとうございました。

集計を見てみると多くの児童が「学校が楽しい」と答えてくれていますが、「家族に学校のことを話すか」の質問には20数%の児童が話せていません。保護者の方のご意見も同様です。ぜひ学校での毎日の出来事について保護者の方から聞いていただけたらと思います。また、「いじめをなくす取り組みをしているか」の質問にも13%の保護者がそう思わないと答えています。今後は教職員のアンテナをさらに高くし、いじめの早期発見解決に取り組んでまいります。施設面ではトイレの改善要望が複数の方から寄せられています。この課題については以前からも指摘されており、強く和歌山市に要望してまいります。アンケートの詳しい結果につきましては、後日 HP 等で報告させていただきます。